

Bega-Gruppe

Andre Huxal neuer Geschäftsführer

Montag, 28.01.2019

Die Gesellschafter der Bega-Gruppe haben Andre Huxal zum Geschäftsführer der Firmen Bega-Consult GmbH + Co. KG und First Look Dielenmöbel GmbH + Co. KG berufen.

Huxal begann seine Möbelaufbahn bei Schieder-Möbel und war Gründungsgesellschafter der Firma Trendteam. Seit 2014 arbeitet er in der Bega-Gruppe als Vertriebsleiter für die Firmen Bega-Consult, First-Look und HBZ-Meble.

Bega-Consult ist die Stammfirma der Bega-Gruppe und vermarktet Kommoden, Büromöbel, Regale, Badezimmer und Küchen. First-Look ist der Spezialist für Dielenmöbel im Diskontbereich. Beide Firmen haben im letzten Jahr zusammen mehr als 80 Mio. Euro Umsatz erzielt, wie das Unternehmen mitteilt.

Andre Huxal neuer Geschäftsführer

Links

- [Bega-Gruppe](#)